

Auf die Sitze fertig los

Dießen Zur Müllvermeidung und weil vielleicht der eine oder die andere sich über gepolsterte Klappstühle freut – oder einfach gerne das Kinofeeling nach Hause holen will kann wer mag gegen Abholung Kinostühle aus der Dießener Kinowelt mitnehmen. Der Ausbau findet für die vordere Reihen statt am Samstag, 19. Oktober ab 10 Uhr bis spätestens 13.30 Uhr, die hinteren Reihen kommen am Sonntag, 20. Oktober ab 18 Uhr dran. Die Stühle werden abgegeben wie gesehen, für eventuelle Schäden, Gebrauchsspuren oder Schmutz wird keine Haftung übernommen. Die Stühle sind im Kino in Reihen aneinandergeschraubt, können aber auch einzeln verwendet werden, allerdings ist zwischen zwei Stühlen nur eine Armlehne. Die Stühle stehen auf einem Metallfuß mit vier Löchern und bleiben nicht selbstständig stehen. Sie müssen auf dem Boden oder einer Bodenplatte aufgeschraubt werden. Zum Ausbau nützlich ein Imbuschlüssel/Torxbit T25, Schraubenschlüssel/Ratsche mit Nuss, Größe 13 und ein bisschen Muskelschmalz zum Tragen. Voraussichtlich ab Freitag, 25. Oktober werden die neuen Stühle in der Kinowelt installiert. (mer)



Diese Kinossessel der Dießener Kinowelt stehen am Wochenende zur Abholung bereit.